

「緑と花を育て隊」通信

第 36 号 H22.5.28

緑と花を育て隊事務局
(宇部市公園整備局
公園緑地課)
Tel 51-7252

プレ国体が始まります。

5月も終わり、ときわ公園も、多くの花が咲き誇る季節となりました。

来年は、イベントイヤーとして、国体や第100回目の花壇コンクールが開催されます。

今年は、プレ国体として、6月に宇部市野球場で高校野球が、7月に中央公園でソフトテニスが行われます。

プレ国体の会場を訪れる方々を花でおもてなしするために、育て隊でペチュニア等をプランターに植えて、会場を飾ることにしています。

多くの育て隊の皆さんの御協力をお願いします。

プレ国体用のペチュニア



秋の花壇コンクール用種まきを行いました。

5月14日(金)から17日(月)にかけて、秋の花壇コンクール用花の種まきを行いました。

5月10日(月)から種まきを行う予定にしていたが、雨の日が続き、金曜日から翌週の月曜日にかけての作業となりました。毎日10名程度のボランティアスタッフにより作業を行いました。

種まきの後、除草、水撒きなど、ボランティアの皆さんの御協力、よろしくをお願いします。



種を容器に小分けにしています。



ガンギ切りと種まきの準備中です。



ガンギごとに種蒔きをしています。



丁寧に覆土をしています。

段々花壇に花を植えました。

段々花壇に彫刻が設置され、その周囲を花々で埋め尽くすために、白蝶草を植えました。

白く可愛らしい白蝶草の花々の中に、彫刻「水ありて時ながれ」がたたずみ、公園を訪ずれる方の目に留まることとなるでしょう。

白蝶草の植付け、ありがとうございました。



鍬で耕し、肥料を混ぜた後の植付の準備です。



丁寧に、一株ずつ植付けています。

今後の活動予定について

花づくり講習会

日時：6月19日(土) 9時30分～11時30分

場所：ときわ湖水ホール ミーティングルーム

テーマ：「寄せ植えの基本と土づくり」について

講師：天野剛氏

ときわ公園内の花壇整備【予定】

日時：6月26、27日(土・日)

内容：ときわ公園内の花壇で、花植準備のための花壇整備

ときわ公園内の花壇への花苗の植付【予定】

日時：7月3、4日(土・日)

内容：ときわ公園内の花壇で、花苗を植付け

秋の花壇コンクール用花苗配付【予定】

日時：6月21～25日(平日)

内容：秋の花壇コンクール用花苗の配付と準備

多くのボランティアの皆さんの参加を待っています。

公園緑地課の場所が変わりました。

平成22年4月から、ときわ湖水ホール内に、公園緑地課が移動しました。

今までは、育て隊の皆さんの日々の活動とは離れた場所に公園緑地課がありましたが、これからは、近くで、皆さんの活動をサポートできればと思っています。

これからも、花壇コンクール用・国体用花苗の育成をはじめとして、花であふれる「ときわ公園」となるよう、皆さんの御協力をお願いします。

新たな育て隊のメンバーも随時募集しています。

参加されたい方がいらっしゃいましたら、育て隊の活動場所でも、ときわ湖水ホールでもよろしいので、お連れください。